

# 秦西小だより

かしこく  
やさしく  
たくましく



令和3年(2021年) 1月29日 第15号

## 新型コロナウイルスと人権

1月21日(木)1校時に、改めて「新型コロナウイルスと人権」についての学習を行いました。全校テレビ放送に続き、各学級担任からの指導を行いました。子どもたちは、

- ・新型コロナウイルス感染予防のために気をつけること。
- ・根拠のない噂などで不安になるのではなく、正しく理解して正しく恐れること。
- ・もし自分が、家族が、友達が感染したら…。自分も家族も友達も大切にするためにどうすればいいのか。

等を再度学びました。

早く収束して欲しいという願いとは裏腹に、新型コロナウイルスの感染が広がりを見せ、高止まりの状態となっています。いつ、どこで、誰が感染してもおかしくないのがこの感染症です。保護者の皆様におかれましても、感染予防に留意いただき、正しい理解のもと、人権に配慮した冷静な対応をお願いします。



## 2月の行事予定

(状況により変更となることがあります。)

- 1日(月)委員会活動⑥
- 3日(水)避難訓練
- 4日、18日、25日(木)  
「月のくまさん」(1年読み聞かせ)
- 22日(月)秦西人権の日  
\*毎週水曜日は「ノーメディアデー」です。

## 3月の行事予定

- 10日(水)字会、集団下校
- 19日(金)卒業式
- 24日(水)修了式、集団下校
- 25日(木)春休み(～4月8日まで)

## 2月5日(金)の学習参観は中止します

愛荘町や近隣地区をはじめ滋賀県全域で感染が広がりを見せています。児童と保護者様の安全を第一に考え、2月5日(金)の参観は中止とさせていただきます。ご理解ご協力をお願いします。

なお、同日に予定しておりましたPTA字役員会は延期させていただきます。新たな日程については後日お知らせします。

## 感動～子どもたちの集中力～

**大縄大会** 昼休みに3年生、5年生が大縄大会をしました。リズムよく跳ぶ速さにも驚きましたが、子どもたちが心を合わせ、息を合わせて「はい」「はい」「はい」…と次々跳んだり、たとえひっかかっても「せえーの」と、すぐに立て直していく姿に感動しました。学級の結束を感じました。(他の学年は、現在一時中断しています。)



**百人一首大会** 今月はあちらこちらの教室から百人一首を暗唱する声が聞こえました。1年生も抑揚をつけて読んでいることに感心します。対面しての札取りでも、高学年になると、上の句の数文字だけで、もう下の句を取っている子どももいて、毎年積み重ねることの大切さを感じます。遊びや競技としてのカルタを楽しみながら、日本語の美しさも味わってくれたらうれしいです。



**ALTの先生が交代されます** 都合により2月よりALTの先生が交代されます。ガブリエル先生、今までありがとうございました。

クリスティーン・セディーロ先生(女性)、よろしくお願いします。